

## Kindertageseinrichtung und Familienzentrum Sonnenschein sagt DANKE

05.03.2019

Der Förderverein der KiTa Sonnenschein geht nun schon ins 13. Jahr und es ist an der Zeit nochmal öffentlich DANKE zu sagen: den engagierten Eltern und Freunden der KiTa Sonnenschein, die mit Ihrem Einsatz immer wieder Menschen bewegen auch vor Ort Gutes zu tun und den Verein finanziell, materiell und mit großem Engagement zu unterstützen.

Jetzt zum Jahresbeginn blickt die Kita auf das Jahr 2018 zurück:

Auf Maibaumversteigerungen, die traditionell immer in der Gaststätte Keglerheim stattfinden aber auch auf die musikalische Unterstützung der 1. Kerpener Hunnenhorde anlässlich des St. Martinszuges.

Schön, dass so viele Menschen diese Tradition und den Brauchtum materiell, finanziell und durch liebevolles Engagement unterstützen.

Ein großes Dankeschön gilt der finanziellen Unterstützung für dieses Fest durch die Spenden an den Förderverein der Kita Sonnenschein.

Eine Zuwendung der Raiffeisenbank Frechen Hürth eG und die großzügige Scheckübergabe der KSK Köln während der St Martinsfeier wird dazu beitragen unser **Motorik-Center** weiter auszubauen und damit vielen Kindern in der Kita Sonnenschein Spaß und Freude an der Bewegung zu ermöglichen.

Durch die Kooperation des Förderverein „Sonnenschein“ e.V. mit dem AK Neue Medien und der Raiffeisenbank Frechen Hürth eG konnte in diesem Jahr, unseren Wackelzahn-Kindern - das sind die zukünftigen Schulkinder -, das Frühförderprojekt „Zahlen, Geld und Glück“ ermöglicht werden. **„Was Hänschen früh lernt, zahlt sich für Hans später aus“.**

Ziel des mediengestützten Workshops ist es, das Zahlenverständnis spielerisch zu entwickeln, nachhaltiges Konsumverhalten zu fördern und dabei gleichzeitig Medienkompetenz aufzubauen.

Zusätzlich erhielt das Team der KiTa Sonnenschein ein ganzheitliches digitales Bildungsdokumentationsprogramm sowie eine Schulung für die medieninteressierten Erzieherinnen. **„Wieder mehr Zeit fürs Kind durch digitale Bildungsdokumentation“**

Durch die Unterstützung unseres Fördervereins und der engen Zusammenarbeit des AK Neue Medien und der Raiffeisenbank Frechen-Hürth eG. sind solche Projekte möglich. Wir bedanken uns bei allen Beteiligten, im Besonderen bei der Volksbank Kerpen, Zweigniederlassung der Raiffeisenbank Frechen Hürth eG, Geschäftsstellenleiter Herrn Dittmann sowie Frau Burmester für den Einsatz und Frau Gingter, der Projektleiterin der RB Frechen-Hürth eG, für die finanzielle Abwicklung. Wir freuen uns auf ein weiteres Jahr der guten Zusammenarbeit.

„Es ist Zeit, für das, was war,



---

danke zu sagen,  
damit das, was werden wird,  
unter einem guten Stern beginnt.“

In diesem Sinne wünschen wir uns und allen Beteiligten viele kleine Glückssterne und Glücksmomente für das Jahr 2019.